



## COMUNICADO DE PRENSA

Ciudad Juárez, Chih., a 8 de enero de 2025

### **Benefició Ichea a más de 7 mil 500 personas en Ciudad Juárez con impulso educativo durante el 2024**

- Un total de 71 personas se alfabetizaron, mil 714 terminaron la Primaria y 5 mil 764 concluyeron la Secundaria

Con el objetivo de brindar educación básica a jóvenes y adultos en situación de rezago educativo en Ciudad Juárez, el Instituto Chihuahuense de Educación para los Adultos (Ichea) reportó que durante el año 2024 se impulsó el avance educativo en beneficio de 7 mil 549 personas.

El programa de Educación Básica para Adultos logró que 71 personas se alfabetizaran, mil 714 terminaran la Primaria y 5 mil 764 concluyeran la Secundaria.

El Ichea incentivó la participación del sector empresarial en la instrucción de jóvenes y adultos a través del programa de Estímulos Fiscales, que apoyó con más de 3 millones de pesos a compañías y maquiladoras que se comprometieron con la educación de sus colaboradores.

Estos esfuerzos contribuyen a garantizar la profesionalización de las y los juarenses y amplían la cobertura educativa en el estado de Chihuahua, además de reducir las brechas entre modalidades y niveles académicos.

Con estas acciones el Gobierno del Estado busca brindar una alternativa de formación pertinente, de calidad y con equidad a las personas jóvenes y adultas que por alguna situación se vieron afectadas por un rezago educativo.

*"2024, Año del Bicentenario de la fundación del Estado de Chihuahua"*

Unidad Administrativa José María Morelos y Pavón,  
Av. Abraham Lincoln 1320  
Col. Córdoba Américas  
Teléfono: (656) 629-33-15 Ext. 55619  
[www.chihuahua.gob.mx](http://www.chihuahua.gob.mx)